



大樹

令和7年 5月30日
流山市立八木南小学校



～夢・思いやり・たくましさ～

1年生が育てているエダマメの種子が発芽し、子葉の間から大きな本葉が出て、日に日にグングンと成長していく様子は本校の児童を見ているかのようです。また、あじさいの花の色が日を追うごとに色づき始め、梅雨が近づいていることを実感できる季節となりました。保護者の皆様や地域の方々には、児童の登下校の見守りなど、本校の教育活動を支えていただき、ありがとうございます。本校の児童は、進級・入学から2ヶ月が経ち、新しい学校生活にもだいぶ慣れてきました。5月には、5年生の田植え体験や4年生の千葉市への校外学習、流山市小学校陸上競技大会など、子どもたちが楽しみにしている行事を実施することができました。



○心をあわせて

5月22日の市内小学校陸上競技大会に向けて、選手たちは4月から練習を行い、運動部(陸上部)の児童が大会に臨みました。参加する選手を全校児童全員で応援しようと、5月19日には計画委員会が『陸上選手を励ます会』を企画し、実施しました。会を成功させようと、6年生の応援団代表が1年生の教室に出向き、声の出し方や応援の動作について1年生に分かりやすく説明し、身振り手振りを交えて丁寧に指導する姿がとても微笑ましく立派でした。当日は、全校児童が心を一つにあわせ、体育館中に響き渡る大きな声で『フレフレコール』のエールを選手に送りました。大会当日、選手一人ひとりが見せた最後まであきらめずに全力を尽くす姿はとても素晴らしい、八木南小の代表して本当によく頑張りました。選手の皆さん『ありがとう』。



○経験を力に

運動に限らず、日々の努力は自分をより強くたくましくし、自分自身を成長させていく原動力となります。挨拶、掃除、家でのお手伝い、体力づくり等、どんなことでも大丈夫です。他の仲間との勝負ではなく、自分自身が「これを頑張ったよ」「これを頑張っているよ」と胸を張って言えることを1つずつ増やしてほしいと思います。そして、その努力を大人の私たちがしっかりと受け止め、家庭でも学校でもお子様をしっかりと支えていければ幸いです。

今月は、5年生の林間学校や6年生の校外学習などを中心に各学年の行事も行われますが、本校の児童が“夢中で楽しむ”“本気で頑張る”体験を大切にしていきます。どうぞよろしくお願ひします。

校長 柴田 知宏





6月

- 2日（月）全校朝会
 4日（水）校納金引落日、PTA会費現金集金
 5日（木）委員会活動
 スクールカウンセラー来校
 6日（金）～7日（土）
 5年生林間学校（さしま少年自然の家）
 9日（月）5年生代休日
 11日（水）つながり活動
 17日（火）6年生校外学習
 （国会議事堂、国立科学博物館）
 19日（木）クラブ活動
 スクールカウンセラー来校
 20日（金）職員研修12：45下校
 24日（火）4年生座・高円寺ワークショップ
 27日（金）3年生市内巡り（流山市内）
 30日（月）教育相談日
 5年生いじめ防止授業



7月

- 3日（木）委員会活動
 4日（金）職員研修12：45下校
 9日（水）つながり活動
 10日（木）スクールカウンセラー来校日
 11日（金）職員研修日14：50下校
 14日（月）個人面談12：45下校
 6年生博物館出前授業
 15日（火）個人面談12：45下校
 給食最終日
 4年生落語講座
 16日（水）個人面談11：20下校
 PTAボランティア（ベルマーク、合同大掃除）
 17日（木）11：20下校
 18日（金）終業式11：20下校
 教育相談日
 7月19日（土）～8月31日（日）夏季休業

※保健関係は保健だより、学年ごとのお知らせは学年だよりを確認ください。



市内陸上大会

5月22日（木）に市内小学校陸上競技大会が行われました。
 当日は、これまでの練習の成果を出そうと、精一杯競技に臨みました。



5名が個人入賞、男子総合5位と大健闘でした。

大会参加者だけでなく、部活動所属の全児童が、熱心に練習に取り組みました。

当日は、入賞のお知らせを放送で流す度に校内で大歓声が起きました。

選手の保護者の皆様には、当日、翌日とお弁当の準備等、ありがとうございました。

その他お知らせ

【集金について】

別紙にてお知らせを配付しましたが、6月4日（水）は校納金の引き落とし日となります。ゆうちょ銀行からの引き落としですので、引き落としが確実になれますよう自動払込みのお手続き・残高のご確認等、ご協力をお願いします。

PTA会費については、前日に封筒を配付し、手集金となりますので、ご了承ください。

【PTAから学校へ・・・ありがとうございます】

昨年度、みなさんにご協力をいただきましたベルマークにより、来客用スリッパを購入していただきました。ありがとうございます。来校の際は是非ご活用ください。

また、職員玄関にインターフォンの設置をしていただきました。ありがとうございました！！

【卒業アルバムについて】

今年度より、卒業アルバムの内容を改訂することとします。写真のページは①個人写真②委員会活動・クラブ活動写真のみとなりますが、フリー台紙を入れることで、自分の好きな写真を挿入しカスタマイズできる仕様となっています。また、文集ページはなくしますが、学校で思い出に残る学級文集を作成する予定です。ご理解のほど、お願ひいたします。

【卒業対策委員について】

令和8年度より、卒業対策費の運用等の役割を担っていただいている卒業対策委員の設置はしないことといたします。これまで、本当にありがとうございました。

【市内音楽発表会について】

今年度の市内音楽発表会は10月23日(木)となりました。音楽部の発表(合奏2曲)と6年生全員による発表(合唱)を予定しております。音楽部は一日の参加となります、音楽部に所属していない6年生については、発表および数校鑑賞後、給食前には帰校し、その後は通常の教育活動を行う予定です。

音楽部及び6年生の皆さんには、後日詳細をお伝えいたします。

【応答電話及び窓口対応時間のお知らせ】

6月より、電話の応答時間を7時30分～17時とさせていただきます。また、窓口対応の時間は16時30分までといたします。教職員の授業準備等児童への教育活動に備える時間を確保するとともに、教職員が心身ともに健康に業務に当たることができるよう、退勤時間を早めることを目的としています。

なお、個別のご相談等については、教育相談日を毎月末に設定しておりますので、ご利用ください。

どうぞ、ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

【登校時間について】

本校の登校時間は、7：40（部活動がある場合は7：10）となります。早く着きすぎないように家を出る時間を各ご家庭で確認いただけますようお願いいたします。

【令和7年度の卒業証書授与式について】

令和7年度の卒業証書授与式は、令和8年3月13日(金)となりました。よろしくお願いいたします。